

2013年度一般会計予算204億3,926万7千円 今年度当初比0.6%減 市民のくらしを支える予算こそ必要

8日の市議会全員協議会で、204億3,926万7千円の一般会計予算と国民健康保険特別会計など7件の特別会計と合わせた、343億6,727万9千円の2013年度の予算の内示がおこなわれました。

一般会計では、今年度と比較すると1億2,658万8千円、0.6%の減となり、特別会計を含めた予算全体でも今年度より5,354万2千円、0.2%の減となりました。

市長は、市税などの自主財源確保がきびしいことから「歳入に見合った歳出の構造への転換が重要で、行政改革を推進しスリム化を図った」と説明しました。

市民の所得が減少するなか、市民のくらしを支え、市民が安心できる予算づくりが必要です。



新年度予算の新規事業などあれこれ

LED防犯灯推進事業(1,000万円)・集落支援員事業(19万5,000円)・小水力発電推進事業(2,296万5,000円)・放射性物質汚染対策事業(2億,871万7,000円)・望郷ラインビューポイント駐車場整備事業(210万円)・新規就農総合支援事業(1,050万円)・鳥獣対策事業(2,791万3千円)・観光イベント開催事業(500万円)・中心市街地土地区画整理事業(1億3,127万4千円)・生方記念文庫移転事業(6,721万9千円)・(仮称)利南運動広場整備事業949万9千円)

利根町の高齢者宅を訪問する集落支援員の充実を 新年度からは市の事業として継続

利根町の柿平や小松地区の高齢者宅を訪問し、安否確認などをおこなっている「集落支援員事業」が新年度からは、市の事業として実施されます。

集落支援員の経費は、特別交付税でまかなわれ、活動内容が限定されてはいないことから、有害鳥獣対策や地域の祭りの復活、高齢者の安否確認など、全国では様々な活動が取り組まれています。

沼田市でも支援員の増員、様々な活動に取り組めるように制度を充実させ、安心してらせる地域づくりをすすめる必要があります。



みなさんのご意見やご要望をお寄せください 3月定例会市議会が3月1日に開会します

新年度予算や予算関連条例、一般会計と特別会計の補正予算、請願の審議、一般質問などがおこなわれる3月定例会市議会が、3月1日に開会します。

3月定例会市議会の日程は、2月26日に開かれる議会運営委員会で、会期や一般質問、予算審査特別委員会などの日程が決まります。



一般質問や予算審査特別委員会など、議会の日程が決まればお知らせします。傍聴に、お出かけください。

2013年2月17日

NO. 341

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料

こんにちは 大東のぶゆき です

こんにちは。東日本大震災から1年11カ月がすぎましたが、地震と津波に加え東京電力福島第1原子力発電所の事故の放射能漏れで、住み慣れたふるさとを追われた被災者の方々は、生活の再建もままならぬ深刻な状況です。

こうしたなか政府の原子力規制委員会は、原子力発電所の「新安全基準」をまとめましたが、炉心の損傷などシビアアクシデントや地震・津波の対策を講じることで安全が確保できるという立場ですが、いまだに収束しない福島原子力発電所事故は、いったん事故が起きればコントロールできなくなる危険性があることを証明しました。

消防車や電源車など代替的な設備を強化するだけで、シビアアクシデントを防ぐことはできませんが、電力業界は常設の代替設備が整わなくても原子力発電所の運転を認めるべきとの立場を表明するなど、「新安全基準」の骨子はそれに沿った内容で、まったく安全を保証することはできません。



続ばら散歩 めまた道 沼田地区 その六 坊新田町 愛宕神社

今の愛宕神社は坊新田町の中程にありますが、昔は栄町との境近くに鎮座していたといわれています。

創建されたのは、真田氏の時代と伝えられていますが、くわしいことは不明です。



愛宕神社の社殿

明治時代に発布された「神社合併令」によって明治41年(1908)に下之町の神明宮に合祀され、社殿を町内の会館として使用していました。

昭和11年(1936)6月に現在の場所に新しい社殿を建立し、下之町の神明宮から愛宕大神の御遷座(神様を返してもらおう)がおこなわれましたが、正式な神社資格が認められず、町民の間で愛宕神社の有資格化が取り組まれました。



諏訪神社の石宮が祀られている祠

昭和14年(1939)に川場村中野にあった「村社諏訪神社」(石宮)を当時のお金で50円で譲り受け、有資格の神社となりました。

昭和14年(1939)に川場村中野にあった「村社諏訪神社」(石宮)を当時のお金で50円で譲り受け、有資格の神社となりました。